

Eupener Land  
[11.02.2008]

Morgen von 19 bis 21 Uhr im Kgl. Athenäum Eupen

## **Info-Abend über Studien und Berufe**

Eupen

Am morgigen Dienstag, 12. Februar, organisiert der Förderkreis des Kgl. Athenäums Eupen von 19 bis 21 Uhr in den Räumen der Schule einen Informationsabend über Studien und Berufe. Eingeladen sind alle Schüler der Oberstufe sämtlicher Schulen der Ostkantone sowie der anliegenden Gemeinden. Aber auch jüngere Schüler und Eltern sind auf der Veranstaltung willkommen. Der Minister für Unterricht und Forschung, Oliver Paasch, wird den Abend besuchen. Er hat im Vorfeld den Organisatoren seine freundliche Unterstützung zugesagt. Vertreter von rund 30 Universitäten und Hochschulen aus Belgien, Deutschland und den Niederlanden informieren über ihre Ausbildungsangebot. Professionelle Berater der Arbeitsagenturen der DG und des Nachbarlandes Deutschland, des Jugendinformationszentrums und des PMS der DG stehen den Jugendlichen und deren Eltern zur Verfügung. Über 30 Berufsvertreter u.a. der Polizei, der Landesverteidigung, aus Bereichen wie Gesundheitswesen, Justiz, Handels- und Bankwesen, Engineering u.v.m. stehen Rede und Antwort. Des Weiteren sprechen hiesige Studenten über Bereiche wie Unterricht, Arbeitsmethoden und studentische Traditionen.